



03.12.2020

### Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-CoV-2, ist mit heutiger Meldung im Landkreis Cuxhaven leider deutlich gestiegen. Im gesamten Landkreis Cuxhaven sind erneut 26 Personen positiv auf das Coronavirus getestet worden – 9 davon sind im Gebiet der Stadt Geestland wohnhaft. Somit sind aktuell 31 Personen in Geestland am Coronavirus erkrankt.

#### Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	201 (+9*)
Anzahl der wieder Genesenen:	160
Anzahl der Todesfälle:	10
Anzahl der noch Erkrankten:	31 (+9*)
Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage im LK Cuxhaven:	88 (+9*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	<b>44,37</b> (+4,54*)

\* Veränderung zur Meldung vom Vortag

- Aufgrund der derzeitigen Maßnahmen zur Eindämmung des Coronavirus finden auch die Bücherbustouren der Fahrbücherei des Landkreises Cuxhaven vorerst bis einschließlich zum 8. Januar 2021 nicht statt. Für alle Medien, die in dieser Zeit abgegeben werden müssten, wird die Leihfrist automatisch verlängert. Für Schulen und Kindergärten bietet die Fahrbücherei weiterhin einen gesonderten, fahrplanunabhängigen Lieferservice an. Per E-Mail oder telefonisch können Bücherkisten zu allen gewünschten Themen bestellt werden, die dann nach Absprache kontaktlos ausgeliefert werden. Weitere Informationen dazu finden Sie auf der Seite des Landkreises Cuxhaven: <https://www.landkreis-cuxhaven.de/Themenbereiche/Kultur/Fahr%C3%BCcherei-Medienzentrum>
- Tagesaktuelle Informationen zur Corona-Pandemie von Bund, Land, Kreis und der Stadt finden Sie auf unserer Internetseite: [www.geestland.eu/corona](http://www.geestland.eu/corona)

Bleiben Sie geduldig!